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Beitrag von „wikinger“ vom 9. Januar 2015, 07:06

Ich kann mich nur immer wiederholen: die sportliche Leitung verkennt den Ernst der Situation.
Es fehlt jegliche Entschlossenheit im Handeln. Wenn man den Aufstieg tatsächlich noch nicht
abgehakt hat,muss man anders agieren. Dieses Zaudern ("wir schauen jetzt mal wie das
Trainingslager so läuft ") regt mich sowas von auf! 
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